



テストだより



【テストコメント編】

豊中市立第五中学校 66期生 2018/ 5 / 24 (金)

No. 2

1日目 5 / 16 (木)

	教科	テストコメント
1 限	英語	<p>出題範囲を理解し、こだわって勉強できた人は結果につながっていたように思います。覚えていたつもり、見直したつもりになってしまうのが英語の難しいところです。どうしてもミスなどは発生してしまうものですが、普段の授業から細かいことにこだわって自分の解答を見直しする癖をつけましょう。</p> <p>授業に関しても提出物や授業態度など前向きに取り組む人が多くて本当に感心します。さすが3年生。</p> <p>まだまだ難しいことを学習していきますが、周りの力もうまく使いながら、わからないところをその場で解決していくような雰囲気大切に一緒に授業を頑張っていきましょう！</p>
2 限	理科	<p>気象の復習と3年生の分野で生物の細胞分裂や生殖について、広く出題しています。漢字のミスも少なくなり、普段こつこつ学習している成果が出ていたのではないのでしょうか。一方で、計算問題や自分の言葉で説明するような問題が苦手なようです。計算問題はひたすら反復練習。説明問題は要点をしっかりとらえ、自分の言葉で説明する練習をしていきましょう。</p>
3 限	数学	<p>今回のテストは2年確率・復習、3年の計算・展開でした。計算や展開では計算ミスもあまりなく、得点がとれていた人が多かったです。しかし、確率では問題用紙に樹形図や表を書いて考えてくれましたが、普通の樹形図なのか、減っていく方なのかまだ区別がついておらず、得点にならなかった人が多かったように思えます。このテストでしっかり区別できるようにしておこう！次のテストは実力テストです。計算はもちろん、確率も。そして図形や関数など、全範囲にわたります。考え方や条件など勉強し、おさらいをしておいてください！</p>

2日目 5 / 17 (金)

	教科	テストコメント
1 限	国語	今回のテストでは、全体的に「文字の書き方の雑さ」が目立ちました。国語のテストにおいて、「丁寧に書くこと」は当たり前です。それと、大きく足を引っ張ったのが、大問四の漢字の問題。20点中、正答率が6, 7%でした。また、問いに対する答え方が今一つ。句読点は必要なのか、何を聞かれているのか、きちんと抜き出せているか、字数制限があるのか、など。各自の反省点が多いテスト内容でした。期末テストでは今回の反省点をしっかり活かし、授業に集中し、整理用ノートで予習・復習を欠かさずこなして頑張っていこう。
2 限	社会	今回のテストは全体的によくテストの範囲を努力し、覚えている生徒が多かったと感じます。3年生になり最初のテストだということもあり、気持ちが高まっていたのかなあと感心させられました。点数が伸びなかった人もいますが、基本的に凡ミスで損しているか、勉強していなかったということになると思います。漢字ミスなどに関してはせっかく覚えているところなのに×になるというもったいないことだと思いますので、次回も凡ミスに関してはできる限りないようにして頑張っていこう。



過ちを改めざるこれを過ちという (孔子)

勉強において間違えることは当然あります。本当の間違いは間違えた問題そのままだとしておくこと。きちんと間違えた問題は復習するようにして、次出てきた時に間違えないようにしましょう。